MITTEILUNGSBLATT



DER ORTSVERWALTUNG

HOHENWETTERSBACH



Nummer 34/35

Donnerstag, 24. August 2017

"Abenteuer im Lustgarten"

- Die Klever-Hüttenbauaktion / Stadtjugendausschuss Karlsruhe -

Auch in diesem Jahr waren 35 Kinder im Alter von neun bis zwölf Jahren, mit Hammer und Säge im Lustgarten unterwegs. Ab 9 Uhr morgens konnte man, über dem gesamten Ort, die Hammerschläge der jungen Zimmermänner und Zimmerfrauen hören. Nach schon 5 Tagen wurde bei herrlichem Sonnenschein mit den Eltern und Geschwistern das Richtfest gefeiert.





